

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,

für das Fach Religion gibt es zunächst keinen Wochenplan.

Anregen möchte ich aber, etwas zu basteln, was den Omas und Opas, den Mamas und Papas, den Tanten und Onkel, den Nachbarn im Haus oder nebenan vor die Tür gestellt werden kann und vielleicht zusammen mit einem kleinen Briefchen Glück, Gesundheit oder einfach ein bisschen gute Laune wünscht:

Bastelt Engel, um Mut zu machen, denn keiner soll sich einsam fühlen!

Bei den Vorschlägen bin ich jetzt von einem Papierengel ausgegangen – das hat man sicher zu Hause. Vielleicht habt ihr aber noch ganz andere Ideen. Engel sprechen von Gott und unterstützen uns. Diese Vorschläge habe ich gefunden. Zum Teil gibt ein Video eine Bastelhilfe.

Mit Klopapierrollen:



In einer einfachen Faltechnik:

<https://www.youtube.com/watch?v=NqxQklo5mS4>



Etwas komplizierter mit Origami:

https://www.youtube.com/watch?v=rhmN6iAJT_U



Gerne könnt ihr eure fertigen Engel fotografieren und mir zuschicken!